Die Solothurner Handelskammer

stärkt die Solothurner Wirtschaft.



Volksschulamt

An die Schulleiterinnen und Schulleiter im Kanton Solothurn

Solothurn, 24. Juni 2020

Tüftel-Wettbewerb «Kettenreaktions-Maschine erfinden und gewinnen» als Ersatz für die verschobene Erlebnismesse tunSolothurn.ch

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation musste die MINT-Erlebnismesse tunSolothurn.ch vom November 2020 um ein Jahr auf den 8. bis 14. November 2021 verschoben werden. Als Ersatz für 2020 lanciert die Solothurner Handelskammer gemeinsam mit den Partnern Technorama, Primeo Lernwelt Energie und Biogen den Tüftel-Wettbewerb «Kettenreaktions-Maschine erfinden und gewinnen». Alle Primarschulklassen im Kanton Solothurn sind eingeladen, am Wettbewerb teilzunehmen und schöne Preise zu gewinnen.

Das Volksschulamt des Kantons Solothurn unterstützt diesen Wettbewerb, welcher das Interesse der Kinder und Jugendlichen für die faszinierende Welt der MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) weckt.

Kettenreaktions-Maschine im Klassenverbund erfinden und bauen

Die Wettbewerbsaufgabe lautet, im Klassenverbund eine Kettenreaktions-Maschine mit verschiedenen Stationen zu erfinden, zu bauen und per Video zu dokumentieren. Die Anforderungen an die SuS der 1. und 2. Klasse unterscheiden sich dabei leicht von jenen der 3. bis 6. Klasse. Teilnahmeschluss für das Einreichen der Videos ist der 25. September 2020. Die eingereichten Videos werden von einer fachkundigen Jury nach definierten Kriterien bewertet. Alle Informationen zum Wettbewerb finden Sie auf der Website www.kettenreaktionsmaschine.ch.

Tolle MINT-Preise zu gewinnen

Auf die Teilnehmenden des Wettbewerbs warten schöne Preise. Gewinnen Sie eine Reise ins Technorama nach Winterthur mit der ganzen Klasse, einen Besuch der Primeo Lernwelt Energie in Münchenstein (BL) oder einen kompletten Klassensatz Lupendosen oder Virtual Reality-Brillen aus Karton. Bei diesem Wettbewerb geht niemand leer aus.

Bei Fragen zum Wettbewerb wenden Sie sich einfach an den zuständigen Projektleiter Christian Hunziker (christian.hunziker@sohk.ch, Tel: 032 626 24 23).

Mitmachen lohnt sich! Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Klassen am Wettbewerb teilnehmen.

Besten Dank und freundliche Grüsse

Solothurner Handelskammer

Daniel Probst

Direktor

Volksschulamt Kanton Solothurn

Andreas Walter Amtsvorsteher